

CHRONIQUE MARIALE INTERNATIONALE

"Toutes les nations me proclameront Bienheureuse."

Pèlerinages régionaux.

Pendant que, sur les côtes de l'Atlantique, nos frères Acadiens se prosternent à deux genoux aux pieds de leur Patronne nationale, et que, dans nos villes de Québec, Cap-de-la-Madeleine, Montréal et Ottawa, les fidèles remplissent les sanctuaires dédiés à la sainte Vierge, il est consolant d'apprendre, par la voix de la presse, que nos catholiques de l'Ouest se groupent, eux aussi, en foules compactes au pied de ses statues pour la supplier d'obtenir de son divin Fils au monde bouleversé la faveur si pressante de la paix.

"Le 18 août 1918, lisons-nous dans "Le Droit", d'Ottawa, la montagne de Ville-Marie, sur les bords du lac Témiscamingue, fut envahie par une foule d'environ 3,000 personnes qui, répondant au désir de Sa Grandeur Mgr Latulippe, évêque de Haylebury, vinrent rendre hommage à la Vierge de Lourdes..."

L'avenir ne nous appartient pas, mais la foi nous fait prévoir quand même que dans quelques années sur ce modeste rocher s'élèvera un jour, une chapelle qui attirera les foules.

L'idée de celui qui un jour donna à ce coin de terre le nom de Ville-Marie prédominera toujours, et Ville-Marie deviendra par Marie, la reine, la belle reine du Nord ; ce qu'elle est un peu déjà..."

o-o-o

Quelques jours plus tard, les catholiques du Manitoba se groupaient, eux aussi, au pied d'une statue de Notre-Dame de Lourdes, à Saint-Malo. Toutes les paroisses des diocèses de Saint-Boniface et de Winnipeg avaient été cordialement invitées à s'y rendre. A la grand'messe en plein air, le sermon fut donné par le R. P. Houle, d'Otterburne, et à la cérémonie de l'après-midi, par Sa Grandeur Mgr Bélieau, archevêque de Saint-Boniface, devant un auditoire de près de 1500